

**Mein Gott,
mein Gott,
warum hast du
mich verlassen**

Ps 22

In dieser Karwoche begleiten wir den Herrn auf seinem Kreuz- und Leidensweg.

Gehen wir mit ihm an den Ölberg seiner Todesangst und in die Nacht des Verrats!

Folgen wir ihm auf den Kalvarienberg, bis hinein in seine Gottverlassenheit!

Auf seinem letzten Weg begegnen uns alle Leid- und Kreuztragenden weltweit.

Er steht derzeit besonders auf der Seite all derer, die vom Krieg hart getroffen sind.

Zeigen wir im Gebet unsere Anteilnahme mit den vielen Opfern und Verzweifelten!

Bergen wir in den Wunden Jesu alle an Leib und Seele schwer Verwundeten!

Stellen wir uns unter das Kreuz, dem Zeichen unserer Erlösung!

Bekennen wir uns zur Ohnmacht, Torheit und Schmach des Kreuzes!

Schweigen wir mit den Verstummtten, beklagen wir die Verletzten, betrauern wir die Toten!

Beten wir im Angesicht von Verwüstung und Zerstörung, von Verbrechen und Morden um die Kraft der Hoffnung, um Versöhnung und Trost!

Maria, du vom Schmerzensschwert Durchbohrte, du Königin des Friedens, steh allen bei in ihren Ängsten und Nöten, tröste die Betrübten und Trauernden. Amen.

Paul Weismantel